



Este sábado realizarán el III Congreso de Familias

Este evento llama a la reflexión sobre un tema crucial como el valor de la vida.

Alberto Uribe Miranda
La Estrella

Este sábado 19 de octubre se llevará a cabo el III Congreso de Familias en la Facultad de Medicina de la Universidad de Tarapacá (UTA), bajo el lema "Caminemos familias: Defendiendo la vida". El evento, que se desarrollará entre las 08:30 y las 13:30 horas, busca generar un espacio de reflexión en torno a temas cruciales como el aborto, la eutanasia y los cuidados paliativos, desde una perspectiva de defensa de la vida.

CONGRESO

La actividad contará con diversas conferencias que abordarán el derecho a la vida y el rol de la familia en su protección, a cargo de especialistas en salud y bioética. Sin embargo, más allá de los contenidos académicos, lo que se



DIÓCESIS DE ARICA

MARTÍN DEL SOLAR Y BLANCA MELDRANO INVITAN A LA COMUNIDAD

08:30

horas será cuando se abrirán las puertas en la Facultad de Medicina en la Universidad de Tarapacá.

destaca es la intención de generar un debate abierto y honesto sobre estos temas.

Martín del Solar Soto, uno de los organizadores, enfatizó la relevancia del congreso en el contexto actual: "La idea es que nosotros tengamos un espacio como católicos donde nos formemos en estos temas que son difíciles".

Por su parte, Blanca

Meldrano Gandolfo, participante activa de ediciones anteriores, valoró la importancia de abordar estos temas desde un enfoque integral. "No es solo una discusión sobre el aborto o la eutanasia, sino sobre el valor de la vida en todas sus etapas, y cómo la familia juega un rol central en esa defensa. Es un espacio que nos invita a replantearnos muchas cosas", comentó.

Las conferencias estarán a cargo de expertos como el médico cirujano Jorge Acosta Acosta, la psicóloga clínica Angelina Bacigalupo Osorio y la doctora Ana Miles Constenla. Estos profesionales del área de la salud se enfocarán en te-

mas cruciales que van desde la responsabilidad familiar en la toma de decisiones hasta el impacto emocional que el aborto puede tener en las personas involucradas, por lo que su experiencia será importante.

El congreso está dirigido a todas las familias interesadas en participar. Las inscripciones tienen un costo de \$5.000 por persona, y los interesados podrán registrarse hasta el mismo día del evento. Para aquellos que se enteren de la actividad a través de esta publicación, el último plazo para inscribirse es hasta el viernes 18 de octubre presencialmente en la oficina del Obispado de Arica. ☺